

CENTRO LUCA DE TENA

FUTURO

Hemos tenido una reunión con responsables del banco para comentar temas correspondientes a las líneas a seguir sobre el futuro del personal adscrito en los edificios de Luca de Tena y Josefa Valcárcel.

Pues bien, de momento el tema principal seguirá siendo la reubicación de departamentos en otras dependencias del banco con el fin de generar espacio para otras incorporaciones. Lo mas inmediato sería la salida de aproximadamente 15-25 personas con destino al edificio de Labastida. Por otra parte, otro grupo, también de 15-25 personas irían destinados a Condesa de Venadito. También, se nos ha informado, que en otoño habrá una disponibilidad de 400 puestos en Josefa Valcárcel. Nos aseguran que todos estos movimientos serán transitorios y terminarán con la entrega del edificio Abelias.

Hay distintos proyectos, a un plazo de 3-5 años en los que habrá picos importantes de trabajo. Las futuras incorporaciones serán por la vía de subcontratación de proyectos cerrados (cuando se termina el proyecto desaparece la vinculación de dicho personal). También podría haber alguna incorporación “selectiva” a la plantilla del banco, del orden de 6-7 “jefes de proyectos”, que serían cubiertos con personal de fuera. **¿Qué os creáis que habría más promociones?, pues no.**

Salud, compañer@s

Mayo 2011